

La République du Centre, 19 juillet 2011

JARGEAU ■ La manifestation « Jargeau Plage » est enfin lancée

Des animations mais pas de baignade

Samedi soir, avant l'arrivée de la pluie, « Jargeau Plage 2011 » a été officiellement inaugurée.

Le sénateur Jean-Pierre Suetir, le conseiller général Gérard Malbo et le maire Jean-Marc Gibey étaient présents. Jean-Louis Lejeune, adjoint en charge de cette opération pour la municipalité, était un homme heureux. À juste titre.

Nostalgie, nostalgie

Il avait, pour l'occasion, un regard d'enfant. Ou plutôt celui d'un père qui retrouve, au travers de son fils, ses souvenirs d'enfance. « Jargeau Plage » est son bébé. Son seul regret est que la baignade ne soit pas autorisée.

L'élu gergolien, avec un brin de nostalgie dans la voix, revient sur la motivation l'ayant poussé à mettre en place cet événement : « Quand nous avions la chance de pouvoir partir en vacances, lorsque j'étais enfant, je n'étais pas très chaud. La Loire et la plage étaient notre univers pendant les congés scolaires. Quitter



NOSTALGIE. Jean-Louis Lejeune aime « Jargeau Plage » et les souvenirs qui s'y construisent.

les copains, même pour aller à la mer, c'était difficile. Se baigner, jouer au foot sur les bancs de sable, c'était ça les vacances. Aujourd'hui, je suis heureux et fier que des jeunes puissent un jour se souvenir des heures passées sur la plage de Jargeau. ■

Les rendez-vous du mois de juillet

Mardi 19 juillet, à partir de 17 heures : badminton.

Dès 18 heures : contes et histoires.

Mercredi 20 juillet, à partir de 14 h 30 : animation nature.

Dès 16 heures : pétanque.

À 17 heures : initiation à la percussion.

En permanence, structure gonflable, jeux de plage, transat et restauration.